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IL COMITATO DI QUARTIERE “ROCCOLO-VILLA FERRAJOLI” HA ELETTO IL NUOVO 
DIRETTIVO E VA AVANTI NEL SUO PERCORSO

Il Comitato di quartiere “Roccolo-Villa Ferrajoli” è al suo terzo mandato, infatti il 25 
gennaio, si sono svolte, presso il centro anziani del nostro quartiere, le elezioni del 
nuovo Direttivo.

Il primo Direttivo eletto il 19 novembre del 2009 investì della carica di Presidente la  
sig.ra Carla Possanzini. Ricordo che nessuno degli eletti aveva mai fatto parte di un 
C.  di  Q.,  ma tutti  eravamo molto  motivati  pur  non avendo ancora ben chiaro il 
percorso futuro. Durante l’estate 2009, alcuni residenti -  reagendo allo scellerato 
tentativo Amm.ne in carica - di tagliare i castagni di Via Virgilio, organizzarono un 
Comitato Promotore da cui scaturì il Comitato di Quartiere il cui scopo sociale era e 
rimane: il miglioramento della vivibilità dei luoghi e la salvaguardia del Territorio.

Il primo atto di quel Direttivo fu l’approvazione   dello Statuto per avere da subito 
regole comportamentali e organizzative, e definire lo scopo sociale, poi grazie ad un 
socio fu realizzato anche un sito web mediante il  quale aggiornare ed informare 
cittadini e visitatori sulle iniziative promosse.

L’esperienza maturata in questi anni ci ha portato a constatare che uno dei problemi 
che dall’inizio abbiamo dovuto affrontare è stato ed è la comunicazione con i soci e 
più in generale con i residenti. Per quanto riguarda i primi una buona parte dispone 
di un indirizzo mail per cui riceve le nostre info, ma per gli altri si deve fare uno 
sforzo in più per diffondere nel modo più capillare possibile, via telefono o recapito 
a domicilio, almeno gli eventi/deliberazioni più importanti, anche se il ritorno poi 
non è mai quello che ci si aspetta.

Tornando alla giornata delle elezioni, Il voto propriamente detto è stato preceduto 
dagli  interventi  del  Presidente  uscente  Arturo  De  Marzi  uno  dei  fondatori  del 



Comitato e da sempre tra i più attivi, che riepilogando le nostre più recenti iniziative 
ha riproposto l’appello / invito:

-a voi Soci che ci avete sostenuto fin’ora a rinnovare la fiducia nel ruolo e negli obiettivi che il  
Comitato  di  Villa  Ferrajoli   può  rappresentare   per  cercare  di  migliorare,  (  nonostante  le 
difficoltà di rapportarsi  con una Amm.ne poco recettiva, giustificata ma solo in parte dalle  
ristrettezze di cassa )  la vivibilità del Quartiere e di Albano, 

- a voi Simpatizzanti, a far parte del Comitato per dargli più forza.

- a Tutti a partecipare alle iniziative che saranno promosse.

 Soprattutto  in  questo  periodo  di  crisi  non  solo  economica,  crediamo  diventi  ancora  più 
importante che vi sia tra concittadini  aggregati  nello stesso quartiere, come fossimo in un 
grande condominio, solidarietà e condivisione di obbiettivi,

 l’unione fa ancora la forza

A  seguire  le  testimonianze  dei  consiglieri  Antonio  Iadevaia,  Carla  Oliva,  Giorgio 
Silvestri e della giovane neo-consigliera Francesca Nardini che ci ha incoraggiato con 
la sua voglia di dare forza, in prima persona, al Comitato. L’assemblea, come ha ben 
commentato, a fine mattinata, il consigliere Mauro Lucatelli ricordando il caro amico 
e socio Giorgio Fiandesio purtroppo scomparso lo scorso anno, fervido portatore di 
idee e di entusiasmo, è stata per certi versi pervasa da un’atmosfera conviviale e 
cordiale addolcita da un copioso buffet, anche se ci saremmo aspettati un ‘affluenza 
maggiore da parte dei residenti più giovani.

Del resto il nostro è un quartiere popolato principalmente da ex giovani, disillusi 
dagli amministratori che si sono avvicendati e, per questo, poco propensi a credere 
all’azione di quanti si attivano per cercare di migliorarlo. Dei giovani si percepisce la 
carenza/assenza  sia  perché  sono  comunque  pochi,  sia  perché  oggi  più  che  in 
passato,  sono  afflitti  dalle  gravi  problematiche  relative  alla  nebulosità  del  loro 
futuro.  Futuro che, comunque, vorrei loro ricordare, non può prescindere dalla 
dignità e vivibilità che essi stessi avranno preteso o vorranno pretendere per il loro 
presente e per il nostro territorio. Quale eredità lasciare ai ragazzi?

Ora dobbiamo iniziare il  nuovo mandato che si preannuncia non facile:  dovremo 
tornare  a  ribadire  molte  delle  nostre  richieste  rimaste  sulla  carta;  dovremo 
confrontarci  con  un’Amm.ne  con  la  quale  negli  ultimi  tempi  i  rapporti  si  sono 
irrigiditi  e  che  pare  essere  già  alle  prese  con  la  prossima  campagna  elettorale. 
Vogliamo  ricordare,  oltre  a  tutte  le  proposte  e  richieste  inoltrate  e  quasi  tutte 



protocollate,  tra  le  nostre  ultima  iniziative  quella  più  imminente  riguarda  la 
riqualificazione del piccolo parco di Via Fratelli Cervi sul quale abbiamo concordato 
con l’ Amm.ne l’esecuzione di una  perizia fitostatica per censire lo stato di salute 
delle  alberature, mentre sarà cura del Comitato provvedere all’  allestimento  di 
schede  didattiche,  panchine  e  altri  accessori  utili  alla  fruizione  e  valorizzazione 
dell’area verde. 

Ma tornando ai risultati del voto, il Direttivo uscito dall’urna anche stavolta, come in 
passato è nutrito perché sono stati eletti  10 candidati tra cui,  con soddisfazione, 
annoveriamo 4 nuovi consiglieri di cui due donne. Nel corso della prima riunione il 
nuovo  Direttivo  ha  deliberato  al  suo  interno,  come  da  statuto,  le  cariche  di 
rappresentanza ovvero il Presidente, il Vice e il Segretario/Tesoriere, riconfermando 
la fiducia ai consiglieri uscenti tal ché abbiamo: 

Presidente: De Marzi Arturo;

Vicepresidente: Silvestri Giorgio;

Segretario/Tesoriere: Iadevaia Antonio;

Consiglieri:  Nardini  Francesca;  Lucatelli  Mauro;  Oliva  Carla;  Romanelli  Antonio 
Filippo; Fermante Romano; Iozzi Laura; Simoni Claudio.

Nonostante  le  difficoltà  e  i  numerosi  impegni  che ci  attendono vogliamo essere 
fiduciosi  auspicando  che  un  numero  sempre  maggiore  di  residenti  ci  sostenga 
soprattutto con la Partecipazione.

Invitiamo perciò quanti  non l’avessero ancora fatto ad iscriversi  al  Comitato e a 
contattarci per segnalazioni e proposte, all’indirizzo: info@comitatoferrajoli.it, come 
pure a visitare il nostro sito: www.comitatoferrajoli.it. 

Albano lì 20 febbraio 2014

Il Consigliere Giorgio Silvestri 


